



杜塞尔多夫孔子学院
KONFUZIUS-INSTITUT
DÜSSELDORF

PRESSEMITTEILUNG

Online-Kurs Chinesisch für Mediziner:innen

Düsseldorf, den 16. April 2021 – Das Konfuzius-Institut Düsseldorf bietet ab dem 24. April einen besonderen Kurs an, den Sie nicht überall besuchen können: Chinesisch für Medizinerinnen und Mediziner. Der Kurs, der Chinesischkenntnisse auf Anfängerniveau voraussetzt, vermittelt grundlegendes medizinisches Fachvokabular und Wendungen, die es ermöglichen, einfache Gespräche zu führen, wie sie in der täglichen Arbeit von medizinischen Fachkräften zum Berufsalltag gehören. Das Angebot richtet sich insbesondere an berufstätige Mediziner:innen sowie Studierende und findet an 12 Abenden (freitags, 17.30 – 19.00 Uhr) online statt. Die Dozentin ist eine erfahrende chinesische Sprachlehrerin mit medizinischem Hintergrund. In den letzten zwei Sitzungen wird außerdem das Thema chinesische Medizin behandelt.

Anmeldung unter www.konfuzius-duesseldorf/kursangebot/kurse/chinesisch-fuer-medizinerinnen oder einfach [hier](#).

Über das Konfuzius-Institut Düsseldorf

Das Konfuzius-Institut Düsseldorf ist eine Bildungseinrichtung zur Verbreitung der chinesischen Sprache und Kultur. Es wurde im Jahr 2006 als erstes Konfuzius-Institut von Nordrhein-Westfalen in Düsseldorf eröffnet, dem dynamischsten Chinastandort Deutschlands. Das Konfuzius-Institut Düsseldorf versteht sich als Brücke zwischen China und Deutschland und unterstützt den Kultur-, Bildungs- und Wirtschaftsaustausch zwischen beiden Ländern. Das Konfuzius-Institut Düsseldorf möchte zum Erwerb von Chinakompetenz und zur Stärkung des deutsch-chinesischen Dialoges beitragen und ist bestrebt, ein umfassendes und differenziertes Chinabild zu zeichnen.

www.konfuzius-duesseldorf.de

PRESSEKONTAKT

Susanne Baumann
Konfuzius-Institut Düsseldorf
Graf-Adolf-Str. 63
40210 Düsseldorf
Tel.: 0211 - 4162 8540
mobil: 0163 – 81 99 405
E-Mail: presse@konfuzius-duesseldorf.de
www.konfuzius-duesseldorf.de